

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: ANALISIS SUPERIOR
FECHA: 15/JUNIO/2021

Standard and Poor's ratificó la calificación soberana de México

ISRAEL BERMUDEZ: Standard and Poor's ratificó la calificación soberana de México a BBB en moneda extranjera y BBB+ en moneda local con perspectiva negativa, por fortalezas y debilidades de la democracia.

La calificadora prevé que el país mantendrá una gestión macroeconómica cauteloso y reiteró que Pemex puede seguir siendo una presión fiscal para el gobierno.

A este respecto, Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, dijo en Twitter que la ratificación destaca el trabajo del gobierno con el sector privado en la implementación de dos paquetes de infraestructura, además de resaltar el compromiso con la prudencia fiscal, mantener la deuda controlada y estable y la estabilidad macroeconómica.

Yorio indicó también que así suman siete las ratificaciones a la deuda en la primera mitad del presente año.